قطاع الخدمات والأعمال إدارة خدمات أصحاب الأعمال

Operations and Services Client Services Directorate

استمارة تقدير حجم العمل/ تحديد سقف العمالة الأجنبية Workload/ Ceiling Form



Labour Market Regulatory Authority

للاستعمال الرسمى فقط

تم تسلم الطلب من قبل Application received by

	اریخ التقدیم Date of Submission باریخ التقدیم ا
Establishment Details	بيانات المنشأة
Establishment Name	 رقم المنشأة Establishment No. اسم المنشأة
Establishine it runic	
	عدد العمالة البحرينية المسجلة employees registered No. of Bahraini Workers registered
Service Requested	الخدمة المطلوبة
	رفع السقف الأقصى ove Alert Increase Maximum Ceiling
	أخرى Others
Comments	الملاحظات
Required Documents	المستندات المطلوبة
Fill the required form.	ملء الاستمارة المطلوبة.
Copy of commercial registration.	نسخة من السجل التجاري.
Recent bank statement of the establishment (last 3 months).	كشف حساب المنشأة صادر عن البنك (آخر ٣ شهور).
Copy of latest electricity bill.	🔵 فاتورة كهرباء حديثة.
Photos from the interior and the exterior of the establishment premises.	صورة حديثة للمحل (من الداخل والخارج) /صور مواقع العمل.
Wages Payments: Copy of Wage Protection System monthly commitment report for the last 3 months, and incase the establishment is not registered in the Wage protection System then provide the proof of wages payments for the last 3 months.	دفع الأجور: نسخة من تقرير الالتزام الشهري بنظام حماية الأجور لآخر ٣ شهور، وفي حال عدم التسجيل في نظام حماية الأجور يجب توفير ما يثبت الالتزام بدفع الأجور لآخر ٣ شهور.
Proof of work volume (contracts and agreements).	حجم العمل (عقود واتفاقيات)
Such as:	مثل:
 The Retail, import and export sector: invoices of imported products from outside Kingdom of Bahrain, supported by the custom invoices. The construction sector: awarded projects contracts supported with construction permits. Transport sector: copies of vehicles ownership owned by the company. Loading and unloading: customs papers verifying the shipment of goods. Manpower Agencies: A copy of the licensing certificate / valid contracts, Receipts, vehicle ownership of the agency, the approved manpower supply record etc. / Ministry of Health certificate (letter) for the housing capacity with a copy of the rental contract and the electricity bill. 	 قطاع البيع بالتجزئة أو استيراد وتصدير: أرصدة تغيد استيراد المنتجات من خارج مملحة البحرين معززة بأرصدة الجمارك. قطاع المقاولات: عقود العمل المبرمة معززة برخص البناء. قطاع النقليات: سلخ من ملحية المرحبات المملحة للشرحة مع إرفاق ما يثبت حجم العمل. الشحن والتغريغ: أوراق الجمارك التي تغيد شحن البضائع. وكالات التوريد: نسخة من شهادة الترخيص/ عقود سارية الصلاحية، أرصدة، ملحيات المرحبات للوكالة، سجل توريد العمالة المعتمد الخ/ افادة وزارة الصحة بما يتناسب مع القدرة الاستيعابية مع ارفاق نسخة من عقد الايجار و فاتورة الكهرباء الخاص بالسكن
Others	اً أخرى
Declaration	إقرار
مارة وبموافقتي عليها، كما أقر بصحة المعلومات الواردة فيها.	أقر أنا الموقع أدناه باطلاعي على كافة الشروط والأحكام الواردة في هذه الاستم
l, the undersigned, declare that all the information mentioned above is correct and Personal No. Signature	d I shall be held liable if it was proved otherwise. الاسم Name
Date التاريخ Mobile No.	رقم الهاتف Phone No. رقم الهاتف النقال
Date Cajon Mobile No.	رمم الشانك الحال ، Thorie No.
Email	البريد الإلكتروني

التوقيع

Date

For Official Use Only

التاريخ

Signature